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Mémo aux parentsÉcole Notre-Dame-du-Cap

Semaine du 31 mai 2021

Les cas de Covid dans notre région : 
L’école et le CSFP continuent à suivre les développements des cas de Covid dans notre région. Nous devons suivre les recommandations des services de la santé publique. Pour le moment, les écoles sont ouvertes et fonctionnelles comme d’habitude. Nous demandons aux élèves et au personnel de porter leur masque, d’avoir une bonne hygiène de main et de garder une distance des autres. Le concierge continue de bien désinfecter toutes les surfaces, comme il l’a fait durant toute l’année scolaire. S’il y a des changements, l’école sera en contact avec vous par message téléphonique. 

Dîner burger au poulet :
Nous allons remettre le dîner prévu pour le mercredi 2 juin, à une autre date non déterminée. J’aurais plus de détails à vous partager plus tard dans la semaine.

Récital d’accordéon :
[bookmark: _GoBack]Monsieur Bernard Felix, notre enseignant d’accordéon, a préparé un spectacle pour nos élèves ce jeudi 3 juin. Il va jouer différentes pièces d’accordéon accompagné par plusieurs de nos élèves. Ce spectacle est pour nos élèves et le personnel seulement. Il n’y aura aucune diffusion publique. 




Merci et bonne semaine !
Josette Bourque


Memo to parentsÉcole Notre-Dame-du-Cap

Week of the 31st of may 2021
Covid cases in our region: 
The school and the CSFP continue to monitor developments in Covid cases in our area. We must follow the recommendations of public health. At this time, schools are open and functioning as usual. We ask that students and staff wear their masks and practise good hand hygiene as well as keeping their distance from others. The custodian continues to sanitize all surfaces as he has done throughout the school year. If there are any changes, the school will be in contact with you via phone messages. 

Chicken Burger lunch:
We will reschedule the lunch planned for Wednesday, June 2, to another undetermined date. I will have more details later in the week that I can share with you.

Accordion Recital:
Mr. Bernard Felix, our accordion teacher, has prepared a performance for our students this Thursday, June 3. He will play different accordion pieces accompanied by several of our students. This show is for our students and staff only. There will be no public performance. 


Thank you and have a great week!
Josette Bourque
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